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Zwei Tage dreht sich in Berlin auf der VELOBerlin alles rund ums Thema Fahrrad. Natürlich spielt auch die
Mobilitätswende auf der VELOBerlin eine Rolle. Im Interview spricht Dr. Meike Niedbal, Staatssekretärin der
Senatsverwaltung für Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz, über den Stellenwert der
VELOBerlin, Bereiche, die für Fahrradfahrer verbessert werden müssen und Berlin als Vorbild für andere
Städte.

Leadin
Zwei Tage dreht sich auf der VELOBerlin alles rund ums Thema Fahrrad. Natürlich spielt auch die
Mobilitätswende auf der VELOBerlin eine Rolle. Im Interview spricht Dr. Meike Niedbal, Staatssekretärin der
Senatsverwaltung für Umwelt, Mobilität, Verbraucher- und Klimaschutz, über den Stellenwert der
VELOBerlin, Bereiche, die für Fahrradfahrer verbessert werden müssen und Berlin als Vorbild für andere
Städte.
Dr. Niedbal antwortet auf folgende Fragen:
00:04 min (Timecode)
1. Warum ist die VELO eine wichtige Veranstaltung?
00:31 min
2. Welche Probleme hat denn Deutschland im Bezug auf das Fahrrad?
01:12 min
3. Wie verbessern wir die Fahrradsituation in Deutschland?
01:31 min
4. Was hat das Bewusstsein der Menschen damit zu tun?
01:56 min
5. Inwiefern kann Berlin ein Vorbild für andere Städte sein?


